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1. ¿Por qué te gusta pintar? 

Porque es parte de mi vida. 

 

2. ¿Con cuántos años empezaste a pintar? 

Empecé a pintar con 8 años. 

 

3. ¿Cómo te sientes al enseñar a niños a dibujar? 

Me siento feliz, realizada, y también los niños me enseñan. 

 

4. ¿Cuántas exposiciones has hecho en todos estos años dedicada a la pintura? 

Llevo 12 exposiciones a lo largo de mi carrera artística. 

 

5. ¿Qué técnica relacionada con la pintura te gustaría hacer? 

La verdad es que manejo todas las técnicas. 

 

6. ¿Cuál es tu material favorito? 

El óleo. 

 

7. ¿Si no te hubieras dedicado a la pintura, cuál sería tu profesión? 

Me gustaría una profesión relacionada con la fotografía o escultura. 

 

8. ¿Cuál  es el dibujo más difícil que has hecho? 

No veo un dibujo difícil, solo hay que tener perseverancia. 

 

9. ¿Cuál fue tu primer dibujo en avanzado? 

Un retrato. 

 

10. ¿Qué sientes al dibujar? 

Todo, libertad, creatividad. La pintura me da mucho. 

Entrevista realizada por: 

 Lucia Ledesma  

 Amaya Monja 

 

Sra. Emilia, pintora profesional en Calera y Chozas 



Roberto Fernández                                                                                                                       

Moreno, ex-jugador del                                                                                                                    

Atlético de Madrid 

 

1. ¿Cuantos años tenías cuando te llamaron? 

       18 años                   

 

   

                                                                                              

     2.¿Quién te llamo para hacer las pruebas? 

       Miguel Ángel Ruiz director deportivo del Atlético de Madrid. 

 

 

 

     3.¿Dónde entrenaste? 

Colegio Amoroso. Como anécdota llegué 5 minutos tarde y no me 

cambié para no molestar de lo nervioso que estaba. 

 

 

 

     4.¿Dónde estabas jugando? 

        Carpio del Tajo. 

 

 

 

     5.¿Cuánto tiempo estuviste entrenando? 

        2 semanas de lunes a domingo. 

 

 

 

     6.¿Jugaste algún partido? 

Sí un partido; y también como anécdota, yo siempre jugaba con medias 

blancas y el entrenador me dijo: “si te pones medias blancas al Real 

Madrid”. 

 

 

 

    7. ¿Estabas nervioso? 

         Sí y mucho. 

 

 

 

    8.¿A quién conociste? 

        Al  entrenador Marcelino, ex-jugador del Atlético de Madrid. 

 

 

 

    9.¿Por qué no te eligieron? 

        Porque había gente mejor. 
 

Entrevista realizada por: 

 Daniel Fernández 

 Raúl de Ana 

 Gabriel Granados 



  

 

 

 

 

 

 

 1 ¿Cómo te llamas? 

  Jorge. 

 

 2 ¿Cuántos años tienes? 

  14. 

 

 3. ¿Cuál es tu afición favorita? 

  Practico un deporte llamado scooter. Consiste en hacer giros y trucos con un patinete. 

 

 4 ¿Cuándo empezaste a practicar? 

    El 6 de febrero de 2017 

 

5 ¿De mayor te vas a dedicar profesionalmente al Scooter? 

   Sí, sin dudarlo es mi pasión y por ahora lo que más me interesa aparte del instituto. 

 

 6 ¿Por qué te gusta el Scooter? 

  Un día, un amigo me dejó probar, me gustó y ahora es mi pasión y no sé....sentir todo lo que se siente, 

la emoción, el miedo a caerte, lo extremo. Me encanta. 

 

 7 ¿Qué marca usas de Scooter? 

  Apex, one option, blunt, fasen, addit, root industries… 

 

 8 ¿Qué marca quieres que te patrocine? 

Slideinline y scooter extreme.     

        Entrevista realizada por: 

 Jorel Sánchez Martín 

Jorge, scooter profesional de 

Talavera de la Reina 



 

 

 

1 ¿Cómo empezaste a bailar o por qué te llamó la atención el baile? 

Empecé sin darme cuenta apuntándome a un extraescolar  

y pensé que era pura diversión . 

 

2 ¿Cuántas veces has actuado en un escenario aproximadamente? 

He actuado unas seiscientas veces. 

 

3¿Con cuántos años empezaste a bailar? 

Empecé a bailar con siete años. 

 

4¿Con cuántos años empezaste a examinarte?  

Empecé a examinarme con catorce años. 

 

5 ¿Cuál es el grado que te ha resultado más difícil? 

El grado cuatro ha sido el que más difícil para mí. 

 

6 ¿Alguna vez te has caído en público? 

Nunca me he caído en público. 

 

 7 ¿Has tenido dificultad con superar algún grado? 

  Tuve dificultades en superar el grado 3. 

 

8 ¿Has querido dejar el baile alguna vez? 

Sí, lo he querido dejar todos los días porque cuesta mucho. 

 

9 ¿Qué es lo que más te ha gustado en el baile para seguir? 

La danza me atrapó y por eso soy incapaz de dejarlo.       

                                                                                                   Entrevista realizada por: 

 Marina Talavera 

 Ángela Pérez Moreno 

Elsa, profesora de danza de 

Calera y Chozas 



 

 

 

 

 

 

 

 1. ¿Cuál es tu deporte favorito? 

 

  Mi deporte favorito es el atletismo. 

 

 2. ¿Con quién lo compartes? 

  Lo comparto con mi hija Julia. Ella me organiza las carreras. 

 

 3. ¿A qué te dedicas? 

  Soy maestra de educación física y jefa de estudios en el colegio de Calera y Chozas. 

 

 4. ¿Te gusta tu trabajo? 

  Sí, porque me encanta ayudar a los niños. 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

        Entrevista realizada por: 

 Breixo Moreira 

 

 

Ana María del Cerro, 

profesora del colegio de Calera 

y Chozas 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1. ¿A qué te dedicas? 

Actualmente trabajo como profesor en el colegio de Calera y Chozas. 

 

 

2. ¿Jugaste al baloncesto? ¿Fuiste bueno?  

Sí, jugué en varios equipos y gané algún trofeo. Para algunos seré bueno 

 y para otros no. 

 

 

3. ¿Te gusta tu trabajo? 

Sí, me encanta el día a día con los niños, profes... 

 

 

4. ¿Sigues jugando al baloncesto? 

Sí, cada día lo disfruto más. 

 

 

5. ¿Escondes algún otro talento? 

Me gustan muchas cosas: el cine, la música, viajar... 

 

 

6. ¿Dónde has trabajado antes? 

He trabajado en institutos, he dado clases de inglés, mates...a chicos y chicas de todas las edades. 

 

 

7. ¿Has dado clases a chicos de otros países? 

Estuve 3 años en un proyecto dando clases a gente de muy diferentes países: del este y sur de África, sur y 

centro de Asia… 

 

 

8. ¿Te está gustando tu experiencia aquí? 

La verdad es que sí, la gente es muy amable y me han acogido muy bien. 

 

 

9. ¿Seguro que sabrás que eres mi profesor favorito? 

Muchas gracias, espero que todos seamos una familia. 

 

 

  

        Entrevista realizada por: 

 Rodrigo García de la Llave 

 

Valentín Redondo Blasco, 

profesor del colegio de Calera 

y Chozas 



 

        1.- ¿Se siente bien viviendo en Calera y Chozas? 

               Sí, mucho. 

 

       2.- ¿Le gusta trabajar en el pueblo? 

               Sí. 

 

      3.- ¿Conocía antes este pueblo? 

           Sí. 

 

       4.- ¿Qué le llevó a ser sacerdote? 

             De niño era monaguillo y me entregué a ello. 

 

        5.- ¿Cuánto tarda en prepararse para una misa? 

              Poco tiempo. 

 

       6.- ¿Cuántos años tiene?  

              43 años. 

 

          7.- ¿Cuánto tiempo va a quedarse en calera? 

               No sé depende del obispo, pero me gustaría quedarme mucho tiempo. 

 

        8.- ¿Era sacerdote antes? 

             Sí, en Sevilleja de la Jara. 

 

       9.- ¿Cómo son los feligreses en calera? 

            Buenas personas y religiosos. 

 

         10.- ¿Hace cuánto tiempo empezó a ser sacerdote?  

 18 años.       Entrevista realizada por: 

 Adrián Vilurta  

 Diego Gordo 

Don Daniel, sacerdote de 

Calera y Chozas 



   

 

 

 

   1 ¿Cuándo te uniste a la asociación? 

 

Hace 4 años. 

 

 

2¿Por qué te uniste a la asociación? 

 

Porque hice allí unas prácticas y me gustó su forma de trabajar. 

 

 

3¿Qué haces en la asociación? 

 

Manualidades, gimnasia y más cosas relacionadas con la educación. 

 

 

4. ¿Te sientes a gusto? 

 

Muy a gusto y contenta. 

 

 

5. ¿Cuántos sois? 

 

Somos 6 personas trabajando. 

 

 

6. ¿Quién es el fundador? 

 

Vanesa y Juanma del pueblo de Calera y Chozas. 

 

 

7. ¿Estás mucho tiempo? 

 

Sí, depende los días. 

  

 

8. ¿La asociación es un hobby? 

 

Un trabajo y a la vez un hobby. 

 

 

 
         Entrevista realizada por: 

 Alba Porras  

 Paula Carretero 

 Ximena Carrasco 

Ana Mateos de Asociación 

educativa de Calera y Chozas 



 

                            1  ¿  Te  sientes  a gusto  trabajando  en  la  fábrica  de  Aguadoy? 

                                            Sí,  me siento a gusto  con  mis  compañeros y me  gusta  mi puesto 

                                            trabajo .  

 

                         2  ¿Cuántas  horas  trabajas  al  día? 

                                           8  horas. 

 

                         3  ¿Necesitas  llevar  uniforme? 

                                         Cada  trabajador  necesita  llevar  uniforme  y  en  cada  puesto  de  un  color  distinto. 

 

                       4   ¿En  qué  consiste  tu  puesto  de  trabajo? 

                                        Estar  atento de las maquinarias. 

 

                       5   ¿De  cuántos  litros  son   las   botellas? 

                                        Hay  botellas  de :  8 l,  6 l,  de  2 l… 

 

                      6   ¿Cómo son las máquinas? 

                                      Son bastante grandes. 

 

                      7   ¿Aparte  de  agua  fabricáis  otra  cosa? 

                                      No, solamente  agua. 

 

                     8  ¿Sois  muchas  personas  en  la  fábrica? 

                                     Aproximadamente  70  personas. 

                    

                    9  ¿Cuánto  tiempo  llevas  trabajando  en  la  fábrica? 

                                    2  años.   

          
         Entrevista realizada por: 

 Carmen Monja 

 Irene Hita 

 Óscar Muñoz 

Alfonso Monja, trabajador de 

AGUADOY de Calera y 

Chozas 



  

 

   1 ¿Por qué te gusta bailar? 

Porque me atraía desde pequeña. 

 

2 ¿Hace cuánto que bailas? 

Desde los 10 años. 

 

3 ¿Cuándo te nombraron presidenta del grupo? 

En el año 2009. 

 

4 ¿Cuál es tu jota favorita? 

La “Rondeña de Calera”. 

 

5 ¿Tienes otros hobbies? 

Sí, manualidades, el patchwork (un tipo de costura) y el cine. 

 

6 ¿Cuántas veces has actuado? 

Más de 100 veces en diferentes lugares. 

 

7 ¿Te gustan otros tipos de baile?  

Sí, la bachata y las sevillanas. 

 

8 ¿Te gustaría aprender a bailar otro tipo de baile? 

Sí, la rueda cubana. 

 

9 ¿Cuándo se fundó el grupo? 

Desde 1993 bailamos en Calera y Chozas.                          Entrevista realizada por: 

                                                                        . Héctor Fernández 

10 ¿Has actuado en algún teatro grande?                        . David Guerra 

Sí, en el teatro Victoria de Talavera de la Reina.    . Marcos Sánchez 

Nélida Centeno, presidenta del 

grupo folclórico de bailes de 

Calera y Chozas 



  

 1¿Qué querías ser de mayor cuando eras pequeña?  

Profesora 

2 ¿A qué te dedicas en el ayuntamiento?  

Auxiliar administrativo, atender al público y hacer informes. 

3 ¿Qué sentiste cuándo te dijeron que te tenías que encargar de la biblioteca?  

Fue un nuevo reto en la vida, porque me encantaba leer libros.

4¿Desde cuándo te apasiona el mundo de la lectura?  

Desde que era una niña, me leía todos los libros. Contaba el dinero de las chuches que me daba mi 

madre para poder comprarme el libro de la colección de Azucena, que costaban 1 peseta.

5 ¿Qué sientes cuando lees o creas diálogos? 

Me gusta mucho, leer me transporta a otros mundos y a muchas vidas con distintos personajes. A 

través de una idea creo un diálogo con esa idea. 

6 ¿Qué te gusta más leer, escribir o interpretar?  

Lo que más me gusta es leer porque cuando leo también escribo; por segundo lugar la escritura y por 

último interpretar.

7¿Qué tipos de libros te gusta más leer? ¿Y cuál escribir?  

Lo que más me gusta escribir son los cuentos. Me gusta leer el Principito y el Camino de Miguel 

Delives.

8 ¿Qué autor nos recomendarías?  

Para los niños: Ricardo Alcántara. Para los adultos: Paloma Sánchez Gaznica, escritora de novelas 

históricas.

9 ¿Cómo reaccionaste al reunir tantos niños en el club de lectura?  

Muy bien, me habría gustado tener más y haberlos tenido más tiempo

10 Dinos algo que nunca olvidarías de tu trabajo. 

 La relación con los niños a través de los cuentos, a veces es complicada pero me gusta, además 

aprenden a hablar.

  11 ¿Qué trabajo prefieres la biblioteca o el ayuntamiento?  

Biblioteca lo tengo claro. Me proporciona creatividad y aquí trato a niños.

   12 ¿Te has planteado alguna vez dejar tu trabajo? 

        Nunca, solo cuando me jubile para dejárselo a otras personas. 

Sagrario, bibliotecaria de 

Calera y Chozas 

Entrevista realizada por: 

 Andrea González 

 Elena Andrés 

 Luna Moreno 



 

  1 ¿Por qué decidiste venir a España? 

                       Quería cambiar de aires y experimentar una nueva vida. 

            

           2 ¿Por qué concretamente Calera y Chozas? 

                      Primero estábamos en Madrid hasta que me hablaron de un empleo y me 

                     quedé aquí.                    

                                                                                        

           3 ¿Qué querías ser de mayor? 

           Quería estudiar Ingeniería Civil. Estuve 3 años estudiando este grado. 

 

4 ¿A qué lugares has viajado? 

He viajado a Suiza, Italia, Alemania y Estados Unidos. 

 

5 ¿Por qué no pudiste terminar tu carrera? 

Quedé embarazada de mi hijo y tuve que dejarlo. 

 

6 ¿Te gustaría que tu hija siguiese tus pasos es decir sacarse la misma carrera que tú? 

Si le gusta sí. 

 

7 ¿Querías tener hijos en tu vida? 

Si pero no tan  joven. 

 

8 ¿España o Republica Dominicana? 

República Dominicana. 

 

9 ¿Cuál es tu cantante favorito?  

Alejandro Sanz. 

 

 

 

Graciela, residente en Calera 

y Chozas 

Entrevista realizada por: 

 Amaya Heredia 

 Selena Ciobutaru 



 

 

 

 

 

 

 1- ¿Cómo sentiste la llamada de Dios? 

Yo acudía todos los domingos a misa como monaguillo y sentí 

curiosidad por la labor del sacerdote. 

2- ¿Por qué decidiste ser sacerdote? ¿Con cuántos años lo descubriste? 

Porque al ser monaguillo me llamó la atención la manera de actuar del  

Sacerdote. Lo descubrí en segundo de bachillerato. 

3- ¿A qué seminario fuiste a realizar tu carrera? 

Al seminario mayor y menor de Toledo. 

4- ¿Con cuántos años diste tu primera misa como párroco? ¿Y dónde? 

Con 24 años, en Mocejón, Toledo. 

5- ¿En cuántos pueblos has estado? ¿Cuáles? 

En tres: Mocejón, Sevilleja de la Jara y Calera y Chozas. 

6- ¿Has guiado a algún niño a seguir tu profesión? 

Aún no, pero me gustaría mucho.  

7- ¿Hay algún religioso más en tu familia, o eres el primero? 

Yo soy el primero. 

8- ¿Desde pequeño has pensado en ser sacerdote o tenías otra idea de profesión? 

No pensaba en esto. No sabía que quería ser. 

9- ¿Cómo te sientes al ayudar a los más desfavorecidos en Cáritas? 

Siento una satisfacción personal muy grande. 

10- ¿Alguna vez has pensado en ir a las misiones? 

No he ido, ni tampoco he pensado en ir.  

 

 

 

Don Daniel, sacerdote en 

Calera y Chozas 

Entrevista realizada por: 

 Celia Rodríguez 

 Silvia Barquero 



                       

1. 1. ¿Qué querías ser de pequeño? 

 

Torero   Torero. 

  

 

                        2.- ¿Te gusta tu profesión? ¿Por qué? 

 

                                Sí, porque se trata de ayudar a la gente que tiene problemas, es muy 

    agradable. 

entonc 

 

                           3.- ¿Con cuántos años empezaste a ser policía? 

 

                                Con 23 años. 

 

 

                            4.-¿Has salvado la vida a alguien? 

 

                                Si, a una señora que se quiso suicidar y pude hablar con ella y hacerla entender que la vida es muy 

                                bonita y todos los problemas se solucionan. 

  

 

                           5.-¿Has perseguido a algún ladrón? 

 

                               Sí, siempre quieren escaparse. 

 

. 

                            6.-¿Cómo te hiciste daño en la rodilla? 

 

                                Persiguiendo a un ladrón me caí al suelo y me di en la rodilla con un poste. Continuo mejorándome de  

    aquello. 

 

 

                          7.-¿Con cuántos años empezaste a jugar al fútbol? 
 

                                Con 7 u 8 años y estuve hasta los 20 hasta que me empecé a dedicar a la policía. 

 

 

                            8.-¿Con cuántos años empezaste a ser entrenador?  
 

                                 Hace 5 años. 

 

 

                            9.-¿Te gusta entrenar a niños? ¿Por qué? 

 

                                  Sí, porque como tienen muchas ganas de aprender es fácil enseñarles. 

 

 

                          10.-¿Que desearías que fuesen tus hijos, futbolistas o policías? 

 

                                  Policías, porque ayudas mucho a las personas y es una profesión para toda la vida, mientras que la de 

                                  futbolista dura muy poco. 

 

 

 

Roberto de la Cuadra, policía 

y entrenador de fútbol en 

Talavera de La Reina 

Entrevista realizada por: 

 Gonzalo Gómez 

García 

 Héctor Vilurta Cruz 



 

 

 

 

 

 

1. ¿Con cuántos años empezaste a pintar o esculpir? 

 

     Desde muy pequeño (6 años). 

 

2. ¿A qué estilo pertenecen las esculturas y cuadros que haces? 

 

     Pertenecen al arte moderno contemporáneo y de vanguardia y empieza desde el año 1920 hasta la 

     actualidad. 

 

3. ¿Aprendiste en una academia o eres autodidacta? 

 

     Soy autodidacta y me inspiro de las fuentes de los contemporáneos. 

 

4. ¿A la hora de hacer tus obras te inspiras en otros artistas o creas tus propias obras? 

 

     Al principio me inspiraba en otros artistas aunque ahora tengo mi propio estilo. 

 

5. ¿Has hecho exposiciones? ¿en qué lugares? 

 

      Sí, bastantes exposiciones, por ejemplo en el Alcázar de Toledo, en la sala de exposiciones de 

                         caja Castilla la Mancha , en el lagar de San Prudencio de Talavera de la Reina ,en las bodegas 

     Osborne… 

 

6. ¿Cuál crees que es el cuadro que mejor te ha quedado? 

 

     Es un poco relativo porque a nosotros los artistas todas nuestras obras nos gustan. 

 

7. ¿Qué materiales empleas 

 

     Todo tipo de materiales, incluso los más sencillos y molestos pueden servir para realizar una 

      buena obra de arte . Por ejemplo pueden ser maderas, hierro y materiales. 

 

8. ¿Prefieres dibujar o hacer esculturas? 

 

      Los artistas cuando expresamos buscamos siempre el tipo de soporte con el que mejor expresarnos. 

 

9. ¿Alguna vez has vendido alguna de tus obras? 

 

      Si, algunas veces, aunque los artistas no tenemos en cuenta el mercado del arte, lo que nos 

      importa es hacer una buena obra. 

 

 

 

  

Dionisio Martínez, artista, 

pintor y escultor en Calera y 

Chozas 

Entrevista realizada por: 

 Josué Martínez 

 Lucas Carrillo 



 

 

 

  

1. ¿Cuál es su profesión? 

 

Estudié para ser veterinario pero actualmente soy el alcalde de  

Calera y Chozas. 

 

2. ¿Qué es lo que te inspiró para ser alcalde? 

 

Intentar hacer cosas para el pueblo. 

 

3. ¿Tienes otra profesión aparte de ser alcalde? 

 

Veterinario. 

 

4. ¿Qué es lo que más  te gusta de  tu profesión? 

 

Intentar solucionar los problemas de la gente. 

 

5. ¿Te sientes cómodo en el ayuntamiento? 

 

Sí, me encanta nuestro pueblo. 

 

6. ¿Sientes que la gente  te ha acogido bien en el pueblo? 

 

Sí, son muy buenas personas. 

 

7. ¿Estás obligado a asistir a todos los actos del pueblo? 

 

Sí, está entre mis funciones. 

 

8. ¿Crees que el pueblo necesita algunos cambios? 

 

Sí, el pueblo siempre está en cambio permanente y hay que adaptarse a las nuevas necesidades. 

 

9. ¿Te vas a presentar en las próximas elecciones? 

 

Sí, porque  hay cosas que hacer. 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

Gabriel López Colina, 

alcalde en Calera y Chozas 

Entrevista realizada por: 

 Cayetana Jiménez 

 Lara Sánchez 

 Paola Losada 



 

 

 

 

 

 1¿Se portan bien los niños /as? 

 

Algunas veces sí, otras no. 

 

 

2 ¿Te gusta tu trabajo? 

 

Sí, es entretenido. 

 

 

3 De las comidas que traen; ¿cuál es tu preferida? 

 

El cocido. 

 

 

4 ¿Te viene bien tener una compañera en el comedor escolar? 

 

Muy bien porque son muchos niños. 

 

 

5 ¿Te ayudan los profesores del colegio en tu trabajo? 

 

Sí, recogen los pedidos de los alimentos y se encargan de la parte administrativa. 

 

 

6 ¿Son muchos o pocos los niños del comedor? ¿Qué te parece? 

 

Bastantes, pero está bien. 

 

 

7 ¿Son suficientes las horas de trabajo en el comedor? 

 

No, porque necesitaría más horas para realizar mi trabajo.  

 

 

8 ¿Qué comidas son las que más gustan a los niños? 

 

Pasta y precocinados. 

 

9 ¿Desde cuándo estás en el comedor escolar de este centro? 

 

Desde hace 12 años. 

 

 

 

 

Prado, responsable del 

comedor escolar del colegio 

Santísimo Cristo de Chozas 

en Calera y Chozas 

Entrevista realizada por: 

 Xenia Orga 



 

 

1. ¿Por qué viniste a España desde Rumanía? 

 Para poder vivir una vida mejor. 

 

2. ¿Cuántos años llevas viviendo en España? 

 Llevo 9 años en este país. 

 

3. ¿Por qué trabajas de agricultor? 

 Porque me gustan las plantas. 

 

4. ¿A qué te dedicabas en Rumanía?  

 Trabajé 17 años como bombero. 

 

5. ¿Con cuántos años viniste a España? 

 Vine con 35 años. 

 

6. ¿Tienes animales? 

 Sí, 12 gallinas y 3 gallos de Japón que como curiosidad tienen 5 dedos. 

 

7. ¿Qué cultivas? 

 Trigo, corza, avena y maíz. 

 

8. ¿En qué países te gustaría trabajar o viajar? 

 Hungría, me gusta su capital Budapest. 

 

9. ¿Te gusta tu trabajo? 

 Sí, mucho.  

 

10. ¿Lo cambiarías por algún otro? 

 Sí, por director de hoteles de costa, me gusta mucho la playa. 

 

Karol, vecino en Calera y 

Chozas 

Entrevista realizada por: 

 Alex Javier Pricop 

 Raysa Cristiana 

Dobre 

 Alexia María 

Demeter 



 

 

 

 

 

1. ¿Por qué te gusta la fotografía? 

 

 

  Porque es muy creativa. 

 

 

2. ¿De pequeña querías ser fotógrafa? 

 

   Sí, siempre me ha gustado. 

 

3. ¿Con cuántos años empezaste a hacer fotografías? 

 

   Comencé cuando tenía apenas 10 años. 

 

4. ¿Qué sientes cuando haces fotos? 

 

   Creatividad y alegría. 

 

5. ¿Por qué decidiste montar una papelería y no un estudio de fotografía? 

 

   Me pareció mejor idea para ganarse la vida. 

 

6. ¿Continúas haciendo fotos? 

 

   Claro que sí, me encanta. 

 

Milagros, fotógrafa en 

Calera y Chozas 

Entrevista realizada por: 

 Alex Jiménez 

 Yasmina Jiménez 

 Noelia Moreno 

 Alba Inmaculada 

 Estrella Silva 


